

Insécurité en Haïti: comment vivre avec la peur des gangs ?

La situation sécuritaire en Haïti est tellement hors de contrôle que les enlèvements et les délits ne se comptent plus à Port-au-Prince, la capitale du pays. D'après les experts en matière de sécurité publique et des droits de l'homme, le plus inquiétant de cette situation sont les liens qui apparemment existent entre certaines bandes et certaines autorités étatiques, ce qui se manifeste par l'impunité dont jouissent les membres des gangs.



Des membres de Gangs armés qui investissent les rues de la capitale et terrorisent la population



Un des tags laissé par les imposteurs
le 5 janvier dernier

« Ordre de la justice exécutée le 05/01/22 »



Les élèves investissent la rue pour défendre leur école

Notre fondation est en grand danger face à ces GANGS...

Le 5 Janvier 2022, nous recevons une nouvelle peu réjouissante de la part de notre directeur, M.Wolguy Petithomme.

« Aujourd’hui nous avons reçu la visite à la Fondation d'un groupe de personnes qui veulent récupérer notre terrain »

Dans ce groupe, il y a des policiers (soudoyés ??), des civils armés, et une femme de loi (soudoyée ??). Après avoir tagué les bâtiments, ils nous donnent une semaine pour quitter les lieux. Nous contactons un avocat pour nous représenter, nous prévenons l'Ambassade de France qui nous préconise d'évacuer les enfants de la Crèche BBDF et de fermer l'école. Chaque jour des points de situations sont établis entre notre Directeur et le président du CA. Une cellule de crise est ouverte au ministère des affaires étrangères en France. Le 12 janvier, une semaine après leur visite, les parents d'élèves et les élèves barrent la rue et manifestent devant l'école. La télévision et la radio locale nous viennent en aide par l'intermédiaire des parents d'élèves. Le soir, grâce à toutes ces actions nous conservons notre Fondation. En fin de semaine, notre avocat obtient une réponse positive à sa requête auprès du commissaire du Gouvernement. Le week-end passe et les imposteurs ne reviennent pas. Nous sommes toujours en possession de notre Fondation. Aujourd'hui, l'école a repris et les enfants de la crèche sont revenus dans nos murs. Les démarches juridiques se poursuivent, mais que valent elles ? Nous avons désormais une épée de Damoclès au dessus de la tête. En résumé, ces fameux GANGS sont de plus en plus nombreux, collaborent avec des membres de l'état et mettent le pays dans une situation incontrôlable. Nous ne remercierons jamais assez les parents d'élèves et les élèves, sans qui nous aurions tout perdu à ce jour. Merci également à certaines personnalités Françaises et Haïtiennes qui sont intervenues. La détermination des enfants est grande et l'issue de ces insécurités passera peut-être par leur envie de défendre des lieux sacrés d'apprentissage afin de jouer un rôle essentiel dans l'avenir de leur pays.

Nos projets à la Fondation.

Lors de notre rendez-vous annuel en septembre dernier, nous vous avions parlé du projet de purifier l'eau en installant des filtres sur notre installation. Cette idée est, évidemment toujours d'actualité si l'insécurité du pays ne nous rattrape pas. Nous sommes confiants et restons quand même un tant soit peu optimistes. Nous allons comme d'habitude, tout mettre en œuvre pour finaliser ce projet qui fera le bonheur de tous.

POTABILISATION DE L'EAU :

Notre priorité est de devenir autonome en distribution d'eau et de garantir une bonne sécurité d'hygiène à tous les utilisateurs de notre « Fondation ».

Cette sécurité est primordiale car une eau impure peut entraîner de graves conséquences.

La réalisation de ce projet nous demandera :

- De former les utilisateurs
- Maintenir l'installation de filtration dans un état de propreté et d'hygiène sans faille.
- De respecter les consignes d'utilisation

Nous devrons être stricts et respecter à la lettre un cahier des charges d'hygiène établi au préalable.

Ce projet demande évidemment une étude sérieuse, qui pourra être réalisé par d'autres ONG ayant déjà effectué ce genre d'installation.

UNE CANTINE À L'ÉCOLE :

Le groupe BEL (industrie agroalimentaire) nous propose une étude de projet de cantine dans notre école. Ce projet fournira à nos élèves un repas quotidien avec les acteurs locaux de l'alimentaire (Producteurs, distributeurs...)

DES ORDINATEURS POUR NOTRE COLLEGE :

Autonome en électricité depuis l'année dernière, grâce à « ESF » (Électriciens sans Frontières), nous allons pouvoir désormais équiper notre salle informatique d'ordinateurs. Auparavant nous devrons finaliser l'installation électrique du collège. Nos élèves pourront ainsi terminer leur cursus scolaire avec l'avantage supplémentaire de connaître le fonctionnement de différents logiciels.

Soutenez ces actions :

Par virement bancaire (Mensuel, Trimestriel ou Annuel) sur le compte crédit agricole de l'Anjou et du Maine
FR76 1790 6000 9000 0637 9535 854

Ou par chèque à l'ordre de Solidarité et Fraternité.

Ou par internet : www.solidarite-fraternite.fr

Les dons donnent droit à réduction d'impôt de 66% dans la limite de 20% du revenu imposable. Les reçus regroupant l'ensemble des sommes sont envoyés pour votre déclaration de revenu.

NOUVEAU :

En plus de notre site internet
www.solidarite-fraternite.fr

Nous avons créé un compte instagram

Qui se rapproche plus de nos jeunes et les informe de toutes nos actualités.

RESTEZ NOS AMBASSADEURS :

Dites-le avec notre **clé USB et diffusez autour de vous** (école, associations, entreprises)

Support comprenant un film, un diaporama, nos différentes éditions « Timoun »

Renseignements au 02 43 06 40 84 ou
solidarite-fraternite@orange.fr



Cf : babelio.com

*tout devient tellement meilleur...
quand on partage !*

MERCI À TOUS...

INVITATION PENTECÔTE

Réservez dès à présent le Week-end de
Notre Rassemblement Annuel.

**Le Samedi 04 juin 2022
et le Dimanche 05 juin 2022**

**Salle « Le Chéran »
53800 Congrier**



Association créée en 1981 par Jacques LUZU

APPEL FÊTE DES MÈRES 2022



Association Française : **SOLIDARITE-ET-FRATERNITE**
Pour les Enfants d'Haïti

39 bis, rue de Laubinière BP 17 53800 RENAZE

Tél: 02 43 06 40 84

Site internet : www.solidarite-fraternite.fr

Mail : solidarite-fraternite@orange.fr